

峰山学園取組の様子

～小学校6年生が中学校で体験授業～

11月25日(金)に6年生が峰山中学校で中学校の先生達による授業を受けました。この日はしんさん小学校が学級閉鎖となったために峰山小学校、いさなご小、長岡小の3校の児童が受けてみたい教科(国語・数学・理科・社会・英語)の授業を体験しました。最初は緊張気味だった子ども達ですが、他校の子ども達と交流する場面もあり、徐々に表情が柔らかくなり楽しんで授業を受ける様子が見られました。今回の体験を踏まえ、残りの小学校生活をしっかりと過ごし、入学してきてくれるものと期待しています。

校長先生より:挨拶の言葉



数学の授業:数に親しみ、カードゲームを通じて十の世界に触れました



社会の授業:世界の大陸名や海洋の名前や場所を確認し、地球儀の見方を学びました。



理科の授業:発砲入浴剤の正体を実験を通して究明していきました



国語:古典で使われる文字を知り、百人一首を通じて古典に親しみました



閉会式:授業を受けての感想を積極的に発表してくれました。新たな知識を得る機会にうなったこと、他校の友達と楽しく学ぶことができたことを伝えてくれました。

